



Bad Aibling, 21.11.2025

„Weniger ist manchmal mehr“ – gemeinsame Weihnachtsaktion der Luitpold-Grundschule

Liebe Kinder, liebe Schulfamilie

die Adventszeit ist eine Zeit des Teilens und der kleinen Wunder – und genau darum geht es auch in unserer diesjährigen Weihnachtsaktion.

Unter dem Motto „**Weniger ist manchmal mehr**“ möchten wir gemeinsam das **Hospizmobil Herzenswunsch**

des **Bayerischen Roten Kreuz Rosenheim** unterstützen.

Diese tolle Initiative erfüllt kleinen und großen Patienten ihren letzten Herzenswunsch und schenkt ihnen noch einmal unvergessliche Momente an einem Ort, der sie glücklich macht.

Leider hat das Hospizmobil in diesem Sommer nach einem Kupplungsschaden Feuer gefangen und kann derzeit keine Wünsche erfüllen. Damit das Team so bald wie möglich ein neues Fahrzeug beschaffen kann, möchten wir mit unserer Weihnachtsspende helfen.

Wie könnt ihr helfen? Ganz einfach!

Wenn jede Schülerin und jeder Schüler nur **1 Euro** (gerne natürlich auch mehr) spendet, ist das für den Einzelnen nicht viel. Doch wenn sich die ganze Schulfamilie – Kinder, Lehrkräfte, Eltern, Hausmeister, Reinigungspersonal und alle, die mitmachen möchten – beteiligt, können wir gemeinsam etwas Großes bewirken!

So funktioniert's:

Gebt euren Euro bitte bis Freitag, den 05.12.2025, bei eurer Lehrerin oder eurem Lehrer ab.

Der gesammelte Betrag wird im Namen aller an das Team des Herzenswunsch-Hospizmobil übergeben.

Ihr seid gespannt, wie viel wir alle gemeinsam zusammenbringen?
Natürlich teilen wir euch das **Spendenergebnis** nach Ablauf der Aktion mit.

Egal, welche Summe am Ende zusammenkommt – **jeder Euro zählt** und zeigt, wie viel Gutes wir gemeinsam bewegen können.

Vielen Dank, dass ihr dabei seid und diese besondere Aktion möglich macht.

Lasst uns zusammen wieder **Wünsche wahr werden lassen!**

So war unsere „Pausenverkaufswoche“

Unsere Schulaktion „**Pausenverkaufswoche**“ ist am Freitag zu Ende gegangen und kam bei den Kindern wirklich gut an. Viele hatten große Freude daran, sich selbst etwas auszusuchen und mit ihrem eigenen Geld zu bezahlen – besonders unsere ersten und zweiten Klassen. Auch die Dritt- und Viertklässler waren mit viel Spaß dabei und kauften den Stand an beiden Tagen schnell leer.

Die Verkaufswoche war insgesamt ein großer Erfolg und wir freuen uns sehr, euch mitteilen zu können, dass **989,76 Euro** eingenommen wurden. Da wir genügend Kugelspender für unsere „XXL-Weihnachtskugel-Aktion“ gewonnen haben, **geht der komplette Betrag somit an den Förderverein und damit direkt an unsere Kinder!**

Vielen Dank an alle, die Speisen gespendet oder beim Verkauf geholfen haben, dadurch wurde diese Aktion überhaupt erst möglich.

Viele Grüße
Euer Elternbeirat